



GROUPE DES PALEOPATHOLOGISTES DE LANGUE FRANÇAISE

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

PESSAC, LE 13 MARS 2015

Le colloque 2015 du GPLF s'est tenu à Pessac et à Talence, les 13 et 14 mars, au sein de l'ICMCB (Institut de Chimie de la Matière Condensée de Bordeaux, Université de Bordeaux) et du LaBRI (Laboratoire Bordelais de Recherche en Informatique, Université de Bordeaux). Il a réuni 38 participants autour d'un programme proposant 13 communications orales et 5 posters portant sur les thèmes suivant :

- Les figurations en Paléopathologie
- Actualités paléopathologiques

L'assemblée générale du GPLF a eu lieu le 13 mars 2015. Le rapport moral et le rapport financier de l'association ont été respectivement présentés par le Président Olivier Dutour et le secrétaire Antony Colombo (le trésorier s'étant excusé de son absence).

Les élections permettant le renouvellement d'un tiers des membres du conseil d'administration ont ensuite eu lieu.

Le nouveau conseil d'administration s'est réuni à la suite des élections et a constitué en son sein un nouveau bureau.

o *Le rapport moral*

Olivier Dutour, Président du GPLF, fait le point sur les actions principales de l'association. Il rappelle le fait que le siège social a été changé et est maintenant domicilié dans la préfecture des Hauts-de-Seine, à Suresnes, chez Pierre L. Thillaud.

Il a présenté ensuite les activités liées au site internet du GPLF qui ne fonctionne pas comme il serait souhaitable. Suite à l'appel effectué par mail dans le courant de l'année 2014, aucune réponse n'a été faite de la part des membres de l'association pour illustrer le site internet de cas paléopathologiques. Ces illustrations si elles étaient suffisamment nombreuses pourraient permettre au site de devenir une base iconographique qui pourrait faire référence. Il a été émis l'idée au cours de l'année de créer une section réservée aux membres qui devraient contenir un annuaire des membres et les comptes rendus des AG. Cette section n'est pas encore créée et devrait voir le jour dans le courant de l'année 2015.

Il rappelle que le forum devrait être plus utilisé, mais qu'aucun message n'y a été posté depuis 2013. Il propose que soit mis en place des alertes automatiques pour les adresses courriels des membres de l'association lorsqu'un nouveau message est mis sur le forum.

Ensuite Olivier Dutour donne la parole à Antony Colombo en ce qui concerne la revue que le GPLF voudrait créer *Paléopath'os* (le nom reste libre pour l'instant). Le projet est toujours en cours, la création de la revue nécessite de présenter les deux premiers volumes construits.

Pour cela un appel a été fait pendant l'année 2014, proposant aux communicants des colloques de 2009 à 2014 de transformer leur(s) communication(s) (orale(s) et/ou affichée(s)) en article(s). Un total de 30 articles a été envoyé. Le premier volume reprend les communications de 2009 à 2011, soit un total de 14 communications, et le deuxième volume reprend les communications de 2012 à 2014, soit un total de 16 communications. La création de la revue, nécessite aussi de présenter le sommaire du troisième volume. La proposition est faite aux communicants de l'année 2015 de transformer leur communications en articles. Il est également nécessaire d'annoncer le projet du quatrième volume, qui reprendra la thématique du colloque 2016. Avant de présenter le dossier de création à l'éditeur OpenEdition Cléo, il faut définir les différents comités éditoriaux et scientifiques ce qui est en cours. Une fois le dossier complet et prêt à être étudié, il faut compter 18 mois avant d'obtenir une réponse pour la création de la revue.

Pierre L. Thillaud, intervient pour signaler, que cette année 2015, correspond au 25^e anniversaire (non officiel) du GPLF (1980-2015), dont l'idée de sa création a été émise lors du congrès européen de la *Paleopathology Association*.

○ *Le rapport financier*

Présenté par Antony Colombo, secrétaire, il fait état des mouvements de trésorerie suivants :

Au **14/03/2014** le solde était de **2658,15 €**

Dépenses : 647,2 € (organisation colloque de l'année *n-1*, OVH = hébergement du site internet)

Recettes : 855 € d'inscriptions et de cotisations (dont 330 € en espèces et 525 € en chèques)

Soit un solde positif de **2808,07 €** au 12 février 2015 (somme à laquelle se retrancheront les frais de tenue de compte, non encore précisés par la poste). Le rapport financier a été approuvé à l'unanimité.

Le rapport moral a été voté à l'unanimité.

○ *Election du conseil d'administration : renouvellement par tiers*

Les membres du GPLF présents ou représentés à l'Assemblée Générale ont procédé à l'élection des trois membres à renouveler du conseil d'administration (membres sortants : Hélène Coqueugniot – Vice-Présidente, Claude Rücker – Trésorier, Emma Rabino-Massa). Trois candidatures ont été enregistrées (Aminte Thomann, György Pálfi, Jean Zammit).

Nombre de votants : **23** (3 procurations comprises)

Votes exprimés : **23**

Bulletins nuls : **0**

Ont été élus :

Aminte Thomann (Grand Quevilly)	23 voix
György Pálfi (Szeged, Hongrie)	23 voix
Jean Zammit (Carcassonne)	23 voix

○ *Le nouveau bureau*

Le conseil d'administration s'est réuni à l'issue de l'Assemblée Générale et a nommé, pour le représenter, un bureau composé de :

Président	:	Olivier Dutour
Vice-président	:	Yves Darton
Secrétaire	:	Antony Colombo
Trésorier	:	Jean Zammit
Trésorier adjoint et Secrétaire adjoint	:	Non pourvus

○ *Colloque 2016*

Le prochain colloque aura lieu à Toulouse, le thème proposé tournant autour des questions de la *Paléopathologie des enfants* ; il est prévu entre fin février et la mi-avril 2016 (dates à préciser).

Pessac, le 13 Mars 2015

 **Le Secrétaire**
Antony Colombo